
To: panel_dev@legco.gov.hk 
From: "Holden Chow" 
Date: 06/04/2016 03:47PM 
Subject: 關於大嶼山發展的意見 
 
1. 對於是次發展大嶼山諮詢就南大嶼山作重點保育, 本地旅遊及減低
該區域發展的方向，我們表示贊同。南大嶼擁有不少天然環境，為了避

免對此造成破壞，傾重保育及旅遊方向值得支持。 
 
2. 交通方面，我們十分希望今次政府能藉是次大嶼山發展契機，開拓東
涌至大澳沿海公路，大幅縮短進入大澳的交通時間（估計時需 15 分鐘
車程）回應多年來大澳居民訴求，亦同時推動當地本土旅遊業。 
 
3. 另外離島區議會曾經於東大嶼都會人工島展開研究前提出，一并研究
將長洲，大嶼山，南丫島，坪洲連接人工島陸路交通的方案，因為四島

長期只靠水路連接有嚴重交通不足，應該藉此契機作出改變。 
 
4. 政府提供的規劃草圖中提出未來將有管道打通北大嶼山及梅窩再連
接至人工島。我們歡迎政府初步回應我們的訴求，然而我們希望盡快展

開相關研究及安排，而不是等到東大嶼都會人工島落成之時才打通該等

管道。 
 
大嶼山人口未來 10 年內亦會倍增，我們目前只是靠一條青馬大橋通往
市區，成為交通瓶頸，雖然 2018年有屯門連接路，我們認為依然不足，
而且梅窩一大居民通往北大嶼只有東涌道一條管道，多年來困擾居民，

應該藉此機會拓展多條交通管道。 
 
 
離島區議員 
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